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〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉朝岡 正委員長 

本日の出席数  58名    

8月 20日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 9名    

訂正出席率 100％ 

〈スマイルボックス委員会〉神谷 明委員長 

小澤育史君 本年はギックリ腰やインフルエンザ

も無く無事に 1 年を過ごす事が出来ました。健康

に感謝！ 

小田井博茂君 地元紙に「天野さん・鳥山さん・

山﨑さん」と載りました。西尾 RC の会長時同様、

優秀な幹事・素晴らしい仲間の皆さんを支えられ

るよう、「天野さん、鳥山さん、山﨑さん」はじめ皆

さんのご意見を聴きながら、明るく元気なチーム

を作りたい。皆様のご指導、ご鞭撻宜しくお願い

申し上げます。 

食 事 

「三水亭｣ 
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私の故郷の味は堪能していただけましたでしょうか？今年は長雨が続き、日照不足で

小さく甘みが少ないと親戚から聞きましたが、私は美味しくいただきました。ほんのお口

汚しで申し訳ございませんが、よろしくお願い致します。 

もう9月になってしまい、今月はガバナー訪問による例会変更や祭日等での休みがあ

り、あっという間に過ぎてしまうと思います。鳥居前会長よりとても長いと聞いていました

が、この 2 ヶ月も何だかあっという間に過ぎてしまい、1年もあっという間に過ぎてしまい 

そうな気分です。先ほど幹事から真只中なのに何を言っているのだと怒られてしまいましたが、気を引き締

めて残りを頑張っていきたいと思っております。 

来年のオリンピックのセレモニーに関する新聞記事を紹介します。但しこれは 1 年程前のものなので、話

がどこまで進んでいるのか定かではありません。東北大学と宇宙ベンチャー企業が人工の流れ星を作る研

究をしているそうです。流れ星は宇宙から数ミリの小さな塵が大気圏に突入するときに発光します。同じよう

な現象で、50～60センチ四方の人工衛星から東京上空に数ミリの玉を発射し、50～60キロ上空で流れ星

になるようです。丁度花火のような感じですが、花火は直径 10キロ程の範囲でしか見られないのに対し、流

れ星は直径 200～300 キロ程の範囲で見られるそうです。明るさもマイナス 1 等星程だそうで、オープニン

グセレモニーに大変良いのではないかと書いてありました。色についても、炎の中に入れると付着している

物質によって色が変わる「炎色反応」を利用して、ナトリウムが入っていればオレンジ色に、銅が入っていれ

ば緑色に光る流れ星が計画されているそうです。来年のオリンピックに間に合うことを期待していますが、出

来るかどうかは来年にならないと分かりませんので、皆様来年を楽しみにしていてください。 

斉 唱 「君が代」「四つのテスト」 

食   事  三水亭 



 

◆ 会員誕生日 9 月  ◆ 

岩瀬正広君 小田井さん、商工会会議所会頭就

任おめでとうございます。天野さん、鳥山さん、山

﨑さん、副会頭おめでとうございます。これからも

よろしくお願いいたします。 

永江義澄君 西尾商工会会頭 小田井さん、副

会頭 天野さん、鳥山さん、山﨑克弥さんご就任、

新聞で拝読しました。大役御苦労様です。西尾

市の為、よろしくご指導をお願い致します。 

松田茂治君 本日、ロータリーカードとマイロータ

リー登録のお願いをさせて頂きます。宜しくお願

い致します。 

山﨑周彌君 ①新聞にうれしい記事がありまし

た。②事務局の杉浦さん、Eクラブのお陰で 36年

皆出席、勿論健康にも恵まれました。 

三浦康彦君 お陰様で 31年皆出席できました。 

田中正規君 28年皆出席。皆様に感謝！ 

稲垣良次君 皆出席 26 年。健康に感謝！ありが

とうございます。 

山﨑秀夫君 何とか皆出席 20 年達成しました。

神社検定一級合格しました。 

鳥山欽示君 皆出席 20 年、皆様のおかげです。

ありがとうございます。 

天野 卓君 18 年、皆出席です。今後とも宜しく

お願いします。 

石川哲朗君 19年間皆出席というすごい事をしま

した。ありがとうございます。 

杉浦義浩君 おかげ様で 16 年皆出席できまし

た。 

羽佐田芳和君 ①16年皆出席です。健康・家族・

父兄に感謝です。②西尾市議会 9月議会の一般

質問で期日前投票増設に対する検証の答弁をし

ました。大変すばらしい経験が出来ました。 

山﨑克弥君 ①皆出席 11年になりました。これか

らもロータリーを楽しみたいと思います。皆さんよ

ろしくお願い致します。②先日、国道 23 号バイパ

ス豊沢トンネルの貫通式に出席しました。これで

23 号バイパス内 3 つのトンネルが全て貫通しまし

た。名豊道路（豊明インター～豊橋東インター）約

73 ㎞の内、未開通ケ所は蒲郡バイパスの蒲郡イ

ンター～豊川為当（ためとう）インターの約 9 ㎞で

すが開通までまだ 5年はかかりそうです。 

大内基浩君 皆出席 10年になりました。ありがとう

ございます。 

大河内俊彦君 9 年皆出席ありがとうございまし

た。 

本多 淳君 9 年出席率 100％でした。ありがとう

ございました。 

加藤浩道君 9 年皆出席のお祝ありがとうござい

ました。 

斎藤 貢君 8 年皆出席できました。ありがとうご

ざいました。 

坂田吉郎君 7 年皆出席、ありがとうございまし

た。 

榊原茂太郎君 皆出席 4年になりました。ありがと

うございました。今後とも宜しくお願い致します。 

松本容明君 4 年の皆出席になりました。ありがと

うございました。 

鈴木隆弘君 2 年間の皆出席の小丹枝がお世話

になりました。 

平岩博行君 おかげ様で 1年目より皆出席させて

頂きました。これからもガンバッテいきます。 

芦田辰行君 1 年間皆出席出来ました。今後とも

頑張ります。 

保多正博君 おかげ様で 1 年間 100％皆出席と

なりました。2 年目、3 年目に向けて頑張りますの

でよろしくお願いします。 

岩崎智一君 9月 1日に新潟県にて佐渡国際トラ

イアスロンに参加してきました。日本で一番長いト

ライアスロン大会です。結果はゴール 500メートル

手前で打上げ花火があがり、私の夏は終わりまし

た。悔いのないレースが出来ましたが、とても悔し

い気持ちを味わいました。反省し、リベンジしてい

きます。次回はまるいち犬塚さんを抜いてゴール

台でガッツポーズします。 

鳥居祥雄君 ( 2日)   杉浦竜基君 ( 5日) 

岡田雅彦君 ( 9日)   尾﨑隆爾君 (10日) 

三浦眞澄君 (19日)   鳥山欽示君 (26日)  

黒田正志君 (27日)   小笠原正秀君 ( 29日)  

松本容明君 (30日) 

 


